

34 nuevos diáconos

El sábado 13 de noviembre, el Prelado del Opus Dei confirió la ordenación diaconal a 34 fieles del Opus Dei -dos de ellos mexicanos- en la basílica de San Eugenio (Roma).

21/11/2010

La ceremonia iniciará a las cuatro de la tarde. Los candidatos al diaconado proceden de quince países diferentes, y son:

- Paolo Calzona (Italia)
- Isidro Miguel Fontela (España)

- Enrique Alonso de Velasco (Holanda)
- Benito Agustín Calahorra (España)
- Alfonso Romero Corral (España)
- Francisco Martín Vivas (España)
- Gonzalo Otero (España)
- José Manuel Giménez Amaya (España)
- José Manuel de Lasala (España)
- Alberto Barbés (España)
- Vicente Guzmán (España)
- Ferrán Canet (España)
- Piero Vavassori (Italia)
- Manuel José Martínez (España)
- Damien Peter Lim Guan (Singapur)
- Pablo Mones Cazón (Argentina)

- Francisco Javier Insa (España)
- Juan López Agundez (España)
- Alejandro Macía Nieto (Colombia)
- Anthony Kenechukwu Odoh (Nigeria)
- John Richard Grieco (Estados Unidos)
- Thierry Sol (Francia)
- Robert Webber (Austria)
- Josepmaria Quintana (España)
- Francisco Contreras Chicote (España)
- Fabiano Dourado (Brasil)
- Juan Pablo Lira (México)
- Juan Manuel Carranza (Argentina)
- Christian Mendoza Ovando (México)

- Federico Guillermo Ruiz López (El Salvador)
 - Michal Twarkovski (Polonia)
 - Lucas Buch (España)
 - Joseph Thomas (Estados Unidos)
 - Ivan Kanyike Mukalazi (Uganda)
-

pdf | Documento generado
automáticamente desde <https://opusdei.org/es-mx/article/34-nuevos-diaconos/> (25/01/2026)